



publicacionesdelsur.

Enero 2001

Los alumnos del Centro de Adultos inician el taller sobre la diabetes

EL PUERTO. INFORMACIÓN

La Concejalía de Educación continúa con el desarrollo de los programas previstos para este curso. Mañana dará inicio el curso Información de la diabetes, y los primeros en participar en él serán los alumnos del Centro de Adultos. La charla será impartida en el instituto José Luis Tejada a las 18.00 horas, y correrá a cargo del doctor Raúl Espinosa Rosso.

Según los datos que se barajan en El Puerto, en la ciudad hay aproximadamente cuatro mil personas diabéticas. Desde la Concejalía de Educación explicaron que "los problemas hereditarios, los defectos alimentarios y el ritmo estresante en que vivimos son factores que potencian su aparición".

La impartición de este taller tiene unos objetivos muy concretos, destinados a ayudar a profesores y compañeros a una mejor integración y conocimiento de los alumnos diabéticos. Entre los temas que se trata en este curso están conocer las características de los alumnos diabéticos, diferenciar la hipoglucemia y la hiperglucemia, aprender qué hacer en una situación de emergencia, dar una concienciación sobre la enfermedad y sus repercusiones en el alumno y dar a conocer la Asociación de Diabéticos Portuenses.

La charla coloquio se desarrolla durante una hora y media y cuenta con un apoyo audiovisual. En esta ocasión, el doctor Raúl Espinosa Rosso acudirá acompañado de monitores de la Asociación de Diabéticos Portuenses.

Este programa está dirigido a alumnos desde cuarto de Primaria a Educación Secundaria, asociaciones de padres de alumnos y profesores.

programa

La Concejalía de Educación tiene ya previsto el calendario de centros que participarán en esta actividad durante el mes de marzo. El día 15 lo volverán a hacer alumnos del Centro de Adultos, y la charla se realizará en el colegio San Agustín. Los siguientes talleres de este mes estarán dirigidos a asociaciones de padres. El día 16 será el turno de la del instituto Pedro Muñoz Seca. El 22 los monitores se trasladarán al instituto Mar de Cádiz. Posteriormente, el día 23 la charla será impartida para la asociación de padres de alumnos del instituto Santo Domingo. En todos los casos, esta actividad será impartida a partir de las 18.00 horas. Los talleres incluidos en la Oferta Educativa Municipal, como es el caso de este, están destinados a ofrecer una serie de conocimientos que no están incluidos en el programa curricular del sistema de enseñanza.